

Plakate „made by Schülern“

Die von den Kindern gezeichneten Grossplakate zum Thema Verkehr und Schulweg sind nur ein Beispiel von vielen Produkten, die in den letzten 4 Jahren zusammen mit den Lehrern und Lehrerinnen gemalt, geklebt oder gebastelt worden sind: Flyers, Zeichnungen, 3D-Bauten um nur einige zu nennen.

Dass der Kreativität und dem Einsatz keine Grenzen gesetzt sind, zeigt die Arbeit einer Klasse. Sie haben aus Gegenständen, die sie auf dem Schulweg auf der Strasse gefunden haben, 10 grosse Mobile gebastelt. Diese bewegten sich an der grossen Infoveranstaltung im Gemeindesaal von der Decke. Die Begeisterung der Gäste war enorm und den Kindern hat es grossen Spass gemacht.

So wird der Schulweg wirklich zum Erlebnis.

